

El IPN entregó más de 137 mil aplicadores de tinta indeleble al INE

DE LA REDACCIÓN

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) entregó al INE el primer lote de 137 mil 428 aplicadores tipo plumón de tinta indeleble que serán utilizados el 2 de junio, e informó que la producción total será de 350 mil.

En un comunicado, detalló que el pigmentador se desarrolló en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas y el material se proporcionó mediante un acta a la Coordinación de Materiales Electorales del instituto en el que se especifica que son mil 432 cajas selladas que portan el logotipo del INE con la leyenda “aplicadores de líquido indeleble 2024”.

La segunda y última entrega se

realizará en abril y cada plumón pigmentador indeleble contiene 15 mililitros de líquido; en su preparación se emplearon materiales seguros con los cuales se garantiza que ninguna persona pueda votar dos veces.

EL IPN precisó que, por su constitución, el líquido indeleble no es transmisor del virus de SARS-CoV-2 ni de ninguna de sus variantes. Recordó que para el proceso de 2021 produjo más de 330 mil plumones y en el de 2018 fueron 314 mil.

Además de ese material, el Politécnico suministró 43 mil 260 aplicadores tipo plumón con líquido colorante al INE, material que se empleará en la capacitación para las y los funcionarios de casilla antes de la jornada electoral.